MEDIO: PORTAL LOS TUBOS FECHA: 20 MAYO 2022





## Inician México y Reino Unido negociaciones para nuevo TLC

La titular de la Secretaría de Economía (**SE**), **Tatiana Clouthier**, y la **Secretaria de Comercio Internacional del Reino Unido**, **Anne-Marie Trevelyan**, dieron el banderazo oficial del inicio de las negociaciones para un nuevo Tratado de Libre Comercio entre **México** y el **Reino Unido**, donde la primera ronda de negociación será el 11 de julio en **Ciudad de México**; publicó *MILENIO*.

En videoconferencia desde **Londres**, Tatiana Clouthier, dijo que con el lanzamiento se está cumpliendo el compromiso bajo el **Tratado de Continuidad Comercial, México-Reino Unido**, para empezar las negociaciones dentro del primer año desde el momento de la entrada en vigor del nuevo tratado.

"Me complace anunciar que **México será anfitrión de la primera ronda de negociaciones el 11 de julio en la Ciudad de México.** Y sí, esa fecha tiene un sentido muy especial, un significado, porque mi segundo hijo nació en esa fecha, estoy cierta entonces de que tendremos esto, es un tercer hijo, es medio tardió para mí, pero será una gran oportunidad para continuar fortaleciendo nuestras relaciones", aseveró.

Expuso que un **Tratado de Libre Comercio** moderno y progresista con el **Reino Unido**, representa una gran oportunidad para profundizar el comercio, y fortalecer la relación bilateral, "este **TLC** es la oportunidad de construir un acuerdo para la economía del siglo XXI, ya que se relaciona no solo con el comercio, si no con el digital entre otros".

Refirió que el **Reino Unido** es el socio comercial de **México** número 16 en el mundo, además de que es la octava fuente de inversión en suelo mexicano, y que existen más de 2 mil compañías británicas en **México**, "nuestro comercio en 2021 equivalió a 4.1 mil millones de dólares".

En tanto, la ministra de **Comercio Internacional, Anne-Marie Trevelyan**, refirió que el nuevo **TLC** enaltecerá las capacidades comerciales, al tiempo que fortalecerán las

relaciones, "se trata de desencadenar y seguir fortaleciendo la relación, se trata de quitar las barreras, queremos nosotros fortalecer el poder del libre comercio"; comunicó *MILENIO*.

"Este acuerdo mejorado transformaría nuestra relación con **México**, aprovechando al máximo las inmensas oportunidades que ofrece su dinámico panorama empresarial y su población joven y en crecimiento", dijo.

Por su parte, el presidente de la Confederación de Cámaras Industriales (**Concamin**), **José Abugaber**, detalló que el Reino Unido en 2018, fue el sexto socio comercial de **México** entre los países miembros de la **Unión Europea**, y a nivel mundial ocupó el lugar 18. En 2019 la balanza comercial de **México** arrojó datos positivos (superávit) con 2 mil 824 millones de dólares en **exportaciones**.

Agregó que dentro de los principales productos que **México** exportó al **Reino Unido** durante dicho año destacan: el oro, aparatos eléctricos, cerveza de malta, partes de aeronaves, instrumentos y maquinaria, así como productos químicos (**PVC**), motores y automóviles.

En ese sentido el dirigente de los industriales mexicanos comentó que las **empresas mexicanas** con operaciones en el **Reino Unido** actualmente son: **Cemex**, Fresnillo, **Gruma**, Orbia (Mexichem), **Monex**, Kidzania.

Además, dijo, las importaciones realizadas por **México** están integradas principalmente por bebidas alcohólicas (whisky), automóviles, motores de gasolina, partes de aeronaves, medicamentos, así como cueros, pieles y vacunas.

"Entre 1999 y 2021, **la inversión extranjera directa de Reino Unido en México acumuló 17 mil 132 millones de dólares**, equivalente al 2.7 por ciento de la IED total recibida en **México**. Hay 2 mil 96 empresas con inversión de **Reino Unido** en **México**, concentrándose principalmente en las industrias manufactureras, de servicios financieros y minería", argumentó **Abugaber**.

Dijo que entre las empresas británicas inversoras en **México** se encuentran: **HSBC**, Glaxo SmithKline, **Astra Zeneca**, Provident, **Royal** and Sun Alliance. Así como en los hidrocarburos, siendo British Petroleum la primera compañía trans-nacional en abrir una estación de servicio expendedora de gasolinas en México.

"Es por ello que estamos aquí, para buscar que con este Tratado Comercial, nuestros países se vuelvan más unidos y fuertes por el bien de nuestras economías y a su vez que México genere más exportaciones fuera de Estados Unidos de América", concluyó.

https://lostubos.com/2022/05/20/inician-mexico-y-reino-unido-negociaciones-para-nuevo-tlc/